

LOI ■ Révision des impôts à La Source

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, se réjouit que l'engagement que le ministre du Budget avait pris il y a plus d'un an soit tenu. Depuis des années, l'association des Habitants de La Source, le groupe de travail qui a été créé et les élus de La Source protestent contre le fait que les valeurs locatives cadastrales qui constituent l'assiette des impôts directs étaient surévaluées à La Source. « La législation en vigueur ne permettait pas de faire évoluer cet état de choses. Hier, Christian Eckert, rapporteur général de la commission des Finances de l'assemblée nationale, a rédigé et déposé l'amendement nécessaire auquel le gouvernement a donné un avis favorable, comme promis. » ■